

AIDEZ-NOUS S'IL VOUS PLAÎT...

Par **Profil supprimé** Posté le 13/08/2017 à 10h56

Bonjour, je m'appelle Alexis je vais avoir 17 ans et j'ai peur, peur de mon père...

voilà maintenant presque 5 ou 6 ans (à force j'ai arrêté de compter) que mon père est alcoolique et qu'il ne veut pas le reconnaître... à la maison tout les soirs, le stress m'envahit ainsi que ma mère et mon petit frère de 13 ans. À quasiment chaque soir de la semaine, la même routine : "je vais au magasin acheter à manger" sauf que la plupart du temps il revient avec sa consommation personnelle... Leffe, Despe, hoegardeen... une, puis deux, quatre, huit voir douze, transformation, pupilles noires... bref il cherche le conflit, nous sommes toujours obligés d'aller dans son sens sinon c'est pétage de plomb... nous en avons peur, le week- end est bien pire, il a vécu son enfance dans une famille d'alcoolique, hier c'était la goutte de trop, il est rentré du bar, ivre Mort. Pas même un Pas dans la maison que ma mère lui fait comprendre son désaccord, pour nous protéger. Il crie comme une bête, "donne moi une bière, grosse truite" (nous sommes d'accord qu'une truite est un poisson...), coups de poing sur la table, menace de coups sur ma mère, elle cède et lui donne sa bière et celui ci se blesse avec un couteau en essayant de l'ouvrir (bien fait !) il crie, hurle, "c'est le vernis qui est parti" (Mais oui coco tu pisses le sang...) peut de temps après le calme, puis de nouveau la tempête ! "Je veux une bière"

Ma mère, "Mais il n'y en a plus chéri", lui "tu n'es qu'une grosse connasse dégage de cette maison, va voir ta mère" et j'en passe... ma mère se défend légitimement en le griffant mais je n'ai pas vu où. À 23h il décide de devenir nostalgique et met les musiques fond dans la maison, style : mike Brant, ma gueule de métèque... il oblige mon frère et ma mère à écouter car il ne sait pas que je suis dans la maison, j'ai passé deux jours chez mon ami. Et mon frère fatigué explose et fonce dans sa chambre... une ribambelle d'insultes suit... vers 23h45 ma mère fini par l'endormir, je passerai les détails (Mais pour Moi c'est du viol surtout après les insultes sur son poids...) nous dormons, le matin vers 6h il hurle, car il se demande où il est. Ma mère arrive en panique dans le salon et il démarre la violence verbale, ils se disputent... ma mère retourne dans sa chambre, il riposte mais ma mère ferme la porte à clef, il crie "si tu l'ouvres pas je t'explose..." pour montrer sa puissance il fait un troue dans la porte pour ouvrir de l'autre côté (j'ai pris des photos et des enregistrements Mais je ne sais pas si c'est audible...) après il en vient à parler de mon frère "ce gros feignant" et de Moi "la pédale de 40kg habillée"... peu de temps après il retrouve son calme, et retourne dans la chambre comme si rien ne s'était passé et fait des câlins à tout le monde.. Comme d'habitude je le fais à contre coeur... cependant le harcèlement est toujours présent et sachez que ce n'est presque rien comparé à certains jours... cela dit ça pourrait recommencer, aujourd'hui, dimanche 13 Août, l'un de ses frères est à la maison, il a entamé la première bouteille qu'il est allé acheter ce matin à 9h30... Comme on dit chez nous, "quand il n'y en a plus, il y en a encore"

Maintenant si je suis venu parler de ma situation et celle de ma mère et de mon frère c'est parce que j'en ai assez, à chaque fois ma mère me dit "si je ne le quitte Pas c'est seulement pour son salaire et pour garder la maison" en effet je souhaite devenir vétérinaire et je passe en terminale S avec presque 17 de moyenne, cependant je suis obligé de vivre une semaine sur deux chez ma grand mère pour les conditions de travail. Il a déjà dit à ma mère "si tu me quittes je vous tue tous et je crame la maison" elle en a peur et à peur de se retrouver dans un foyer, on a notre confort domiciliaire ... j'ai besoin d'aide, nous avons besoin d'aide, il faudrait qu'il parte lui, peut importe où (prison, centre de désintoxication...) Mais il faudrait que ce soit définitif... et bien sûr Avec le salaire de professeur de ma mère, nous aurions besoin d'un complément salarial, je suis sûr que c'est faisable mais nous ne connaissons pas les démarche à suivre, nous voudrions retrouver le bonheur et nous sentir libre... plus aucun rapport avec sa famille, plus de nouvelle rien du tout... et cela sans qu'il soit potentiellement au courant que ce soit moi qui ai posté ceci... car si ce que nous souhaitons n'est pas possible et que de mesure sont prises en vain, ma carrière vétérinaire est fichue... si vous souhaitez plus de renseignement n'hésitez pas à vous adresser à Moi.

Je fais une dernière fois appel à vous, AIDEZ-NOUS

Merci de votre compréhension.. cordialement Alexis

PS: Veuillez m'excuser pour les fautes, je profite d'un moment seul pour écrire ceci.

6 RÉPONSES

Profil supprimé - 16/08/2017 à 11h44

Bonjour Alexis,

Je ne peux que te conseiller d aller voir un des centres specialises dont tu peux trouver l adresse sur le site, ou une association comme l anpa. La bas tu pourras trouver une ecoute professionnelle, qui connait le probleme alcool, des educateurs qui pourront t orienter peut etre dans tes demar hes ou vers une assistante sociale.

Tu peux aussi en voir une dans les pij je crois, ou appeler le numero vert de ce site, tu auras surement des renseignements utiles.

Je ne peux pas te dire ce qu il est possble ou non car je ne suis pas au courant des lois la dessus, courage pour tes demarches, j espere que tu pourras y trouver une issue favorable.

Profil supprimé - 24/08/2017 à 00h27

Bonjour,

J'ai 18 ans et malheureusement comme toi, j'ai ce père là mais par chance je ne vis pas avec lui, ma mère a divorcé lorsque j'avais trois ans, je voyais mon père seulement pendant les vacances scolaire par chance. Mais je connais cette boule au ventre lorsque tu vas le voir rentrer et toutes les autres choses que tu as cité.

J'ai coupé les ponts avec lui il y a un an et je me sens tellement mieux, tu n'as que 17ans alors ce n'est pas possible pour toi de gérer tout ça il faut que ta mère comprenne que vous êtes en train de vous détruire et plus vous allez restez plus ce sera compliqué, renseignez vous pour toutes le démarches et foutez le camp, ça ne sert à rien d'attendre en espérant que ça s'arrange.

qui c'es peut être que votre départ lui fera prendre conscience des choses

bonne chance pour la suite et ta maman doit prendre son courage elle seule pourra faire quelque chose

Profil supprimé - 24/08/2017 à 11h07

On va faire quelque chose... Merci pour ce message qui remonte le moral et qui me prouve que je ne suis pas le seul

Profil supprimé - 25/08/2017 à 09h36

Salut, j'ai vécu mes années de lycée avec un père alcoolique en dépression après que ma belle mère l'ait quitté, c'était une spirale infernale, il buvait, je fumais, et tous les deux on descendait vers l'enfer.

J'ai foiré mon bac, comment réussir quoi que ce soit dans ces conditions ? et j'ai continué a vivre chez lui, j'ai voulu faire une formation en cuisine, foirée aussi, je n'arrivais pas à aller travailler, j'allais me droguer en rave party et à presque tous les voyages j'avais droit au bas trip (8h d'enfer total + prises de tête pendant des jours) j'ai frôlé la psychiatrie, il a fallu qu'il me vire de chez lui injustement pour que je prenne mon sac a dos et que je me casse, en galère, pas de maison, pas de salaire, la manche, j'avais 22 ans.

Puis 10 ans de drogues intenses sur fond de rave party, plus joyeusement, et j'ai décroché de ce monde, pas de l'alcool. Aujourd'hui c'est l'évidence : j'ai un soucis avec ça moi aussi. Je n'arrive pas a me sevrer vraiment.

Aujourd'hui j'ai 36 ans Tiens galère encore pour m'insérer dans ce monde de fou, mon père est mort il y a deux ans des suites de l'alcool, il avait arrêté depuis des années, et il était en bon terme avec la famille. Chez moi cet épisode a laissé comme une marque au fer rouge, et ça cicatrise très mal, je crois que je lui en veux encore. Je sais que j'ai du potentiel, j'ai appris à le gâcher, je n'ai jamais vraiment appris a tenir debout, pour exemple j'avais un poivrot à moitié fou qui menaçait de se suicider, qui s'effondrait devant mes yeux de gosse.

Si je peux me permettre un conseil : protège toi.

Tiens toi a l'écart de cette situation préserve ton potentiel et développe le, suit ta voie, fais tes études. C'est la seule route du succès j'en suis persuadé.

Peut être que ta grand mère peut vous accueillir avec ton frère, sinon des amis?

Aussi garde en tête que tu n'est pas responsable, même si le pire arrive. TU N'Y ES POUR RIEN. Ta mère gère sa vie, ton père vous la gâche. Fuyez! Si ta mère reste c'est SON problème.

J'espère et je prie pour que ça aille dans le bon sens...

Peace!

Profil supprimé - 25/08/2017 à 09h41

Un juge peut ordonner une interdiction d'approcher une personne.

Et avec un salaire de prof je suis sur qu'il est possible de trouver un appart convenable pour se sortir de cet enfer...

Je pense que d'aller voir des gens compétents (anpaa par ex) est une très bonne idée. Ne restez pas seul dans cet enfer... Des solutions il y en a.

Profil supprimé - 09/08/2018 à 18h13

Bonjour Alexis,

J'ai 18 ans et je me reconnais beaucoup dans ton témoignage. J'aimerais trouver désespérément quelqu'un qui comprendrait ce que je vis, alors si tu le souhaites, parfois ça fait du bien de parler à ceux qui vivent la même chose.
